

KWRI

Bhabinkamtibmas Aiptu Heru Setiawan Terus Lakukan Cooling System Kepada Warga

KARAWANG - KARAWANG.KWRI.OR.ID

Nov 19, 2024 - 22:56



Polres Karawang - Berbagai upaya terus dilakukan Kepolisian Sektor (Polsek) Jatisari Resort Karawang untuk mewujudkan pemilihan kepala daerah (Pilkada) serentak tahun 2024.

Pada Hari Selasa (19/11/2024) sekira Pukul 13.00 WIB Bhabinkamtibmas Desa Barugbug Aiptu Heru Setiawan melaksanakan giat cooling system Polri menyampaikan pesan dan himbauan kepada masyarakat tentang Pilkada damai 2024.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SIK., SH., MH melalui Kapolsek Jatisari Kopol H Bambang Sumitro.SH., MM., CHRA menghimbau dalam rangkaian jelang Plikada damai 2024 yang dilaksanakan serentak 27 November 2024 di seluruh wilayah Indonesia agar bersama-sama saling menjaga keamanan dan ketertiban selama tahapan-tahapan Pilkada.

Kapolsek juga menghimbau masyarakat jangan mudah terhasut oleh isu-isu negatif yang berpotensi mengganggu ketertiban di lingkungan masyarakat. "Kita semua tentu sudah cerdas dalam memilah berita-berita mana yang hoax atau tidak baik dari individu maupun dari media sosial," ujarnya

Kapolsek mengajak seluruh pihak mensukseskan Pilkada damai 2024 dengan turut serta datang ke tempat pemungutan suara (TPS) di wilayahnya masing-masing untuk menggunakan hak pilihnya dan jangan golput. "Karena satu suara yang kita sumbangkan akan sangat berpengaruh dalam pemilihan tersebut," ulasnya.

Diakhir kegiatan tersebut menyampaikan pesan-pesan lainnya yang mengajak masyarakat menciptakan situasi kamtibmas menjelang pelaksanaan Pilkada damai tahun 2024.

Kapolsek juga mengingatkan agar masyarakat jangan terprovokasi oleh berita-berita hoax yang akan membuat perpecahan di masyarakat. "Kita boleh berbeda pilihan pada Pemilu 2024 ini akan tetapi tetap menjaga persatuan dan kesatuan, jangan sampai perbedaan pilihan merusak persatuan diantara kita," ulas Kopol Bambang Sumitro.

Kapolsek mengajak masyarakat datang ke TPS untuk melaksanakan pencoblosan jangan sampai golput karena satu suara saja sangat mempengaruhi kemenangan masing-masing calon.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain